

FDP

Die Liberalen

Ortsverband Appen

FDP – Fraktion
in der
Gemeindevertretung Appen

09.06.2011

Dringlichkeitsantrag zur Sitzung des Bauausschusses
am 09.06.2011

Die FDP-Fraktion beantragt für folgenden Punkt die Dringlichkeit zu beschließen und ihn auf die Tagesordnung zu setzen:

Gemeinsame Nutzung des Radweges an der K 13 (Verbindung Appen mit Appen- Etz) von Fußgängern und Radfahrern

Der Ausschuss beschließt:

Die Wegeverbindung an der K13 zwischen Appen und Appen- Etz wird seit Jahrzehnten gemeinsam von Fußgängern und Radfahrern genutzt. Überlegungen, die Radfahrer auf die Straße zu verweisen, werden entschieden abgelehnt.

Der Fachdienst Straßenbau und Verkehrssicherheit der Kreisverwaltung wird aufgefordert, die bestehende Regelung beizubehalten und mit einer entsprechenden Beschilderung anzuzeigen.

Die Begründung erfolgt mündlich.



(Fraktionsvorsitzende)